

**Purificación** 

es autora de varias exposiciones que han recorrido la Cámara de Comercio de Ciudad Real. las Casas de Cultura de Malagón, Fuente el Fresno, la Universidad Autónoma, etc...; que han resultado de gran belleza plástica gracias a su incesante investigación y afán de superación

2



todo el mundo conoce a Purificación Monteagudo, esa persona discreta y delicada que tiene su puesto de trabajo en el Rectorado, en el Área de Gestión Económica. Pero lo que pocos saben es que Purificación, además de funcionaria de la UCLM, es una artista. Escultora, ceramista y pintora, posiblemente sea una de las artistas plásticas con mayor proyección de futuro

En el campus de Ciudad Real

urificación nació en Malagón, lejos de ambientes artísticos y culturales que pudiesen haber influido en su configuración. Era una niña cuando descubrió el arte de modelar, ella dice que es escultora desde siempre; "era muy pequeña cuando iba al río, cogía barro y modelaba figuritas que se me deshacían entre los dedos. Era mi juego favorito."

Concentración, la obra favorita de Purificación Monteagudo

Comenzó su actividad laboral en la Universidad Autónoma de Madrid. Al llegar compró un libro con el dinero que llevaba para un traje: esa obra le fue descubriendo como enfrentarse al humilde barro para transformarlo en obra de arte. Segura de su vocación, se matriculó en un taller de la Autónoma en el que aprendió las técnicas que ahora usa y de las que parte su labor investigadora.

En el año 1991, gracias a una permuta, se incorpora a la UCLM, a la entonces Unidad de

Centros dependiente del Vicerrectorado del mismo nombre. Más tarde se traslada a la secretaría de la Escuela de Informática, en la que desarrolla su tarea durante un año. Purificación compagina su trabajo administrativo en la Universidad con su labor creativa, una labor que le ocupa gran parte de su tiempo libre y a la que en alguna ocasión

ha estado tentada a ocuparse en exclusiva. Sin embargo, ha desechado la idea porque, "el proceso de creación me exige mucho y la inspiración no siempre llega" –dice-, "además, mi trabajo en la UCLM me permite cambiar de actividad y regenerar mis ideas".

Desde hace nueve años, Purificación Monteagudo trabaja en la Unidad de Gestión Económica. Se ocupa de realizar los pagos por nómina de proyectos, máster, seminarios, etc, al PAS y al PDI. Una actividad de la que dice sentirse contenta y satisfecha, pero que en nada se parece a la que desarrolla fuera del Rectorado.

Porque al finalizar su labor en la Universidad,

Purificación se dedica a la escultura y la cerámica, con dos estilos muy diferentes. Por un lado modela esculturas de bulto redondo, de siluetas clásicas, elegantes y originales; como "Concentración", su favorita, una figura de óxido refractario que representa a un hombre encerrado en si mismo. Y por otro, realiza composiciones murales de gran

tamaño, abstractas, con figuras geométricas v de extrañas formas.

Si en la UCLM su material de trabajo es el dinero, virtual, eso sí; en sus creaciones utiliza materiales naturales como el barro refractario, óxidos, cristal, gres..., que suele cubrir con color, estableciendo un juego cromático muy interesante.

Leonor Sánchez Aparicio



18

## Más y mejor acción social en la UCLM

Las ayudas de acción social que establece la UCLM han sido notablemente incrementadas, tanto en su cuantía económica, como en la inclusión de nuevas prestaciones. Dentro de estas últimas, el personal de la UCLM ya puede disfrutar de ellas por cursar estudios de idiomas. En este sentido, los trabajadores matriculados en escuelas de idiomas de titularidad pública recibirán una compensación por los gastos ocasionados por matrícula.

En lo que se refiere a la ampliación y reformas de ayudas, la UCLM ha incluido las siguientes:

Ayuda a personas con Minusvalías. Se amplía a los diagnosticados de Alzheimer o demencia senil, y a un máximo de 300 euros anuales. La cuantía máxima para la eliminación de barreras arquitectónicas en el domicilio será de 1.803.04 euros.

Ayudas para Escuelas Infantiles y Guarderías. La cuantía pasa a ser de 30 euros mensuales. Se elimina la reducción por segundos y posteriores hijos.

Ayuda para gastos de Comedor Escolar, 14 euros mensuales. Ayuda por fallecimiento: Se añade otra ayuda única por importe de 6.000 euros a 12.000 euros, por ocasión de fallecimiento no accidental de empleados en activo.

## Seguro de accidentes.

El personal de la UCLM, en servicio activo, tendrá derecho a un seguro de accidentes sobre las personas, con una cuantía de 60.101.21 euros por fallecimiento accidental. En caso de invalidez permanente total o parcial el seguro puede cubrir hasta 60.101,21 euros. Salvo designación expresa realizada por el trabajador, en caso de fallecimiento serán beneficiarios de la prestación sus herederos legales. Estas ayudas tienen como objetivo aumentar las condiciones laborales, educativas, sociales y de vida del personal al servicio de la comunidad universitaria, y de ellas podrán beneficiarse el Personal de administración y servicios (PAS) y el personal docente e investigador (PDI) de la UCLM.

22

24

Purificación posa con uno de sus cuadros

"Concentración", su

obra favorita, una figu-

ra de óxido refracta-

rio que representa a

un hombre encerra-

do en sí mismo

14